



Intuisse

SPA



MAISON VILLEROY
PARIS

NADclinic



NADCLINIC

NAD⁺clinic[®]
PERSONALISED LONGEVITY

Atteindre de nouveaux niveaux de santé
Reach new levels of health

Lancé en 2018, le groupe NADclinic est rapidement devenu l'une des marques les plus connues et les plus importantes au monde dans l'espace de la longévité et de la performance humaine.

Basé à Londres et opérant dans plus de 20 pays à travers l'Europe, l'Asie, l'Afrique, NADclinic entre maintenant en France en collaboration avec Maison Villeroy, dans le cadre de notre collaboration internationale avec Intuisse Spa. NADclinic est à l'avant-garde d'une révolution dans le domaine du bien-être, en utilisant le NAD+ comme thérapie holistique et en étant pionnier dans l'hyperpersonnalisation, afin de favoriser la longévité et d'optimiser les performances humaines.

Launched in 2018, NADclinic Group has quickly grown into one of the world's best known and leading brands within the Longevity & Human Performance space.

Headquartered in London and operating in over 20 countries across Europe, Asia, Africa, NADclinic are now entering France in collaboration with Maison Villeroy, as part of our international collaboration with Intuisse Spa.

NADclinic are at the forefront of a wellness revolution, using NAD+ as a holistic therapeutic, and pioneering hyper personalisation, to support longevity and optimised human performance.



NADCLINIC

Les bénéfices de la thérapie *Benefits of the therapy*

Surnommée "la fontaine de jeunesse", la thérapie IV au NAD+ est probablement le protocole anti-âge et de désintoxication le plus avancé disponible aujourd'hui et constitue un moyen sûr et efficace d'améliorer les processus métaboliques de l'organisme.

Le NAD+ joue également un rôle crucial dans la régulation de la réparation de notre ADN, l'allongement des télomères et la protection de notre corps contre les maladies, tout en réduisant le stress oxydatif, en optimisant la santé cellulaire et en inversant les signes du vieillissement.

Nicknamed "The Fountain of Youth" NAD+ IV Therapy is probably the most advanced protocol for anti-aging and detoxification available today and is a safe and efficient way to improve your body's metabolic processes.

NAD+ also plays a crucial role in regulating our DNA repair, lengthening telomeres and protecting our bodies from disease and illness, whilst reducing oxidative stress, optimising cellular health and reversing the signs of aging.

INFUSIONS SIGNATURES

	Durée <i>Duration</i>	Prix <i>Price</i>
<p>EXECUTIVE PLUS IV INFUSION</p> <p>Notre infusion revitalisante pour redonner de l'énergie à n'importe quel PDG, cadre supérieur ou professionnel. Revenez au sommet de votre art en quelques heures seulement.</p> <p><i>Guaranteed to rehabilitate any battle weary CEO, senior corporate or career-hungry executive. Return to the top of your game within just a few hours.</i></p>	120 min	849 €
<p>ANTI FATIGUE IV INFUSION</p> <p>Notre mélange exclusif de NAD+ donnera à votre système le coup de pouce dont il a besoin pour lutter efficacement contre la fatigue chronique.</p> <p><i>Our proprietary blend of NAD+ will give your system the boost it needs to effectively fight chronic fatigue.</i></p>	90 min	549 €
<p>SIGNATURE DETOX IV</p> <p>Notre infusion la plus pure, pour recharger suffisamment vos réserves de NAD+, augmenter votre énergie, votre clarté mentale et réinitialiser vos fonctions cellulaires.</p> <p><i>Our purest infusion, to sufficiently top up your NAD+ reserves, increasing energy, mental clarity, and resetting cellular functions.</i></p>	120 min	549 €
<p>FAT BURNER IV INFUSION</p> <p>Cette infusion brûleuse de graisse cible de manière précise les zones tenaces de graisse corporelle pour des résultats optimaux.</p> <p><i>Our Fat Burner IV Infusions effectively target stubborn areas of body fat.</i></p>	60 min	549 €

<p>VITAMIN IMMUNE BOOST IV</p> <p>Cette infusion de vitamines utilise des ingrédients qui renforcent le système immunitaire pour prévenir la maladie tout en améliorant l'énergie et les fonctions cellulaires essentielles.</p> <p><i>This vitamin infusion utilizes immune-boosting ingredients to deter illness while enhancing energy and critical cell functions.</i></p>	90 min	549 €
<p>COMBAT JET LAG IV</p> <p>Notre infusion Jet Lag utilise le NAD+ et des vitamines essentielles pour aider à rétablir votre horloge biologique, en combattant la léthargie, les maux de tête et les troubles du sommeil.</p> <p><i>Our Jet Lag infusion utilizes NAD+ and essential vitamins to help reset your body clock, combating lethargy, headaches, and disrupted sleep.</i></p>	75 min	449 €
<p>HAIR & SKIN REJUVENATION IV</p> <p>Notre infusion de rajeunissement cible la perte et l'amincissement des cheveux, l'aspect terne de la peau et la pigmentation afin d'améliorer la santé et l'aspect général de la peau et des cheveux.</p> <p><i>Our rejuvenation infusion targets hair loss and thinning, skin dullness and pigmentation to improve the overall health and look of skin & hair.</i></p>	80 min	549 €

PROGRAMME D'INFUSIONS / PROGRAM INFUSIONS

NAD+ Executive Plus IV Programme 5 sessions 3 300 €

Programme sur-mesure
Bespoke Programmes

SHOTS & INJECTIONS

	Durée Duration	Prix Price
NADSQ SHOT, 50MG EACH	10 sessions	749 €

Nos NADSq Shots offrent une méthode pratique et efficace d'auto-administration de la thérapie NAD+, stimulant la clarté mentale et les niveaux d'énergie.

Our NADSq Shots offer a convenient and effective method for selfadministering NAD+ therapy, boosting mental clarity and energy levels.

ADD-ONS*

	Durée Duration	Prix Price
600MG GLUTATHIONE INJECTION	20 min	79 €

Puissant antioxydant qui renforce la fonction hépatique, régule la réponse inflammatoire et stimule la production d'anticorps.

Powerful antioxidant which boosts liver function, regulates the inflammatory response, and boosts antibody production.

Vitamine B12 Vitamin B12	20 min	79 €
-----------------------------	--------	------

Vitamine C Vitamin C	20 min	79 €
-------------------------	--------	------

Vitamine D Vitamin D	20 min	79 €
-------------------------	--------	------

* Compléments gratuits pour chaque réservation d'infusion à deux

* Complimentary Add-ons for each couples infusion booking

DIAGNOSTICS

	Durée Duration	Prix Price
TEST DE NIVEAU DE NAD+ / NADCLINIC NAD+ LEVEL TEST	30 min	259 €

Le NAD+ est un coenzyme essentiel présent dans chaque cellule de notre corps. Il transforme les nutriments en énergie et dirige des processus métaboliques cruciaux en régulant la fonction cellulaire. Mesurez et améliorez vos biomarqueurs et améliorez votre bien-être grâce à ce test.

NAD+ is a critical coenzyme found in every cell in our body. It turns nutrients into energy and drives crucial metabolic processes by regulating cellular function. Measure and improve your biomarkers and enhance your wellbeing.

TEST BIO-ÂGE / NADCLINIC BIOAGETEST	30 min	499 €
--	--------	-------

Ce test peut précisément évaluer l'âge biologique de votre organisme, éliminant ainsi le besoin de mesurer votre âge en fonction des anniversaires ou des rides d'expression sur votre visage. Explorez votre santé au niveau cellulaire grâce à notre série de tests ADN chez NADclinic. Conçue pour offrir une vision précise de votre état corporel, notre gamme de tests ADN analyse votre ADN pour révéler des informations cruciales.

It can accurately determine your body's biological age. There is no longer a need to count your age by birthdays, or by the frown lines on your face. They are only numbers, and they do not matter.

TEST 360 BIO-GÉNÉTIQUE / NADCLINIC BIOGENETIC 360 TEST	30 min	699 €
---	--------	-------

En analysant 384 variations génétiques, ce test vous offre une compréhension approfondie de votre organisme, vous permettant de prévenir les maladies héréditaires. Il fournit des paramètres liés à la nutrition, proposant des recommandations personnalisées pour une santé optimale ainsi que des conseils nutritionnels sur mesure.

By analysing 384 genetic variations, it helps you understand your body better to prevent heredity disease, offering nutrition related parameters to provide recommendations for appropriate health and nutritional advice tailored just for you.

Combo NADclinic
& *Intuisse*



COMBO NADCLINIC & INTUISSE

Imaginez une parfaite harmonie entre les bienfaits régénérateurs des infusions NADclinic, conçues pour stimuler votre énergie, renforcer votre système immunitaire et optimiser votre bien-être physique et mental.

Combinez cette revitalisation intérieure avec la technologie avancée de soins du visage Intuisse, célébrant l'essence de la beauté naturelle avec des traitements personnalisés innovants pour une peau lumineuse et éclatante.

Immerse yourself in a holistic experience, where health, beauty and well-being meet.

Imagine perfect harmony between the regenerative benefits of NADclinic's intravenous infusions, designed to boost your energy, strengthen your immune system and optimize your physical and mental well-being.

Combine this inner revitalization with Intuisse's advanced facial care technology, celebrating the essence of natural beauty with innovative customized treatments for radiant, glowing skin.

INFUSIONS SIGNATURES + INTUISSE SIGNATURES

	Durée du soin Intuisse <i>Duration Intuisse signature</i>	Prix <i>Price</i>
EXECUTIVE PLUS IV INFUSION, 120 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	1 129 € 1 249 €
ANTI-FATIGUE IV INFUSION, 90 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	829 € 949 €
SIGNATURE DETOX IV INFUSION, 120 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	829 € 949 €
FAT BURNER IV INFUSION, 60 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	829 € 949 €
VITAMIN IMMUNE BOOST IV INFUSION, 90 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	829 € 949 €
COMBAT JET LAG IV INFUSION, 75 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	729 € 849 €
HAIR & SKIN REJUVENATION IV INFUSION, 80 MIN	+ INTUISSE SIGNATURE, 60 MIN + INTUISSE SIGNATURE, 90 MIN	829 € 949 €

Informations

INFORMATIONS

Réservations d'un soin ou d'une prestation / *Booking a treatment or service*

Les soins sont disponibles tous les jours de 9h à 20h et sur demande en dehors de ces horaires.

Nous vous informons qu'un supplément de 60€ sera facturé par soin pour toute prestation réalisée entre 7h et 9h ou entre 20h et 23h.

Une majoration de 100% sera appliquée pour toute demande de rendez-vous entre 23h et 7h.

Certains soins peuvent être réalisés dans votre chambre sur demande. Pour ce service, un supplément de 50€ par soin vous sera facturé.

Treatments are available daily from 9am - 8pm and by special arrangement for all other times.

Additional charges of €60 per treatment between 7am - 9am and 8pm - 11pm.

Treatments between 11pm - 7am will be charged at double the rate of the treatment.

Some treatments can be arranged in your room. For this service, a supplement of €50, in addition to the treatment will be charged.



Votre arrivée / *Your arrival*

Nous vous conseillons de vous présenter 15 minutes avant le début de votre rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer.

En cas de retard, le soin s'en verra raccourci, et ce, afin d'honorer les réservations suivantes. Nous tenons à votre disposition dans nos vestiaires : peignoirs, draps de bain, sandales ainsi que des produits d'accueil.

We advise you to arrive 15 minutes before your scheduled reservation in order to have enough time to change.

In the event of any delays, the time of your treatment will be reduced so that we can continue to honour our following reservations on time. In the changing rooms we provide robes, towels, slippers and amenities.

Information santé / *Health conditions*

L'établissement se réserve le droit de refuser les soins selon vos conditions de santé. Par mesure de précaution nous ne pouvons pas pratiquer de massage - soin corps pour les femmes enceintes de moins de 3 mois. Nous vous remercions de bien vouloir nous informer de votre état de santé au moment de la réservation ou dès votre arrivée.

We reserve the right to refuse treatments based on your health condition. Many treatments are forbidden for women who are less than 3 months pregnant. Please inform us about your health condition at the time of making your reservation or upon your arrival.

Enfants / *Children*

Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte responsable.

Children under 16 must be accompanied by a responsible adult.

Politique d'annulation / *Cancellation policy*

L'achat d'un soin n'est pas remboursable.

Tous les rendez-vous peuvent être modifiés jusqu'à 72h avant la prestation.

The purchase of a treatment is non-refundable. All appointments can be changed up to 72 hours before the treatment.

Tenue vestimentaire / *Dress code*

Des peignoirs, chaussons et sous-vêtements jetables sont à votre disposition au spa. Pour la salle de fitness, le port de chaussures de sport est obligatoire. Ni tongs, ni chaussons ne seront acceptés.

Robes, slippers and disposable underwear are available at the spa. Sport shoes are compulsory in the fitness studio. Flip-flops and slippers are not allowed.



MAISON VILLEROY
PARIS

Maison Villeroy, 33 rue Jean Goujon, 75008 Paris, France
+33 (0)1 45 05 68 00 | villeroy@the-c.com | maisonvilleroy.com